



#### Acta de la sesión de la Comisión de Información

Fecha: 15 de febrero de 2019.

Hora: 13:15 en primera convocatoria, 13:30 en segunda convocatoria.

Lugar: Despacho de la DEIIT (4ª planta del aulario)

La reunión comienza a las 13:43 en segunda convocatoria en el despacho de la Delegación de Estudiantes, en la 4<sup>a</sup> planta del aulario de la ETSIIT.

Presidida por D. Antonio David Villegas Yeguas, Coordinador de Información, actuando D. Pablo Vallejo Ruiz como Secretario, y con los siguientes asistentes:

- Guillermo Sandoval Schmidt (Delegado de Estudiantes de la ETSIIT)
- Antonio David Villegas Yeguas (Coordinador)
- José María Gómez García (Miembro)
- Francisco Javier Morales Piqueras (Miembro)
- Pablo Vallejo Ruiz (Miembro)
- Carmen Guidet Gómez (Voluntaria)
- Alejandro Manzanares Lemus (Voluntario)
- Raul Martin Monferrer (Voluntario)
- José Luis París Reyes (Voluntario)
- Juan Ocaña Valenzuela (Voluntario)
- Atanasio José Rubio Gil (Voluntario)
- Jose Luis Gallego Peñas (Invitado)





Se siguen los siguientes puntos del orden del día:

- 1) Aprobación, si procede, del acta del 16 de noviembre de 2018.
- 2) Informe del coordinador.
- 3) Planificación del proyecto GitHub DEIIT.
- 4) Planificación de la campaña sobre el tercer edificio de la ETSIIT.
- 5) Planificación y mejora de la página web de la DEIIT.
- 6) Asuntos de trámite y urgencia.
- 7) Ruegos y preguntas.





## 1. Aprobación, si procede, del acta del 17 de diciembre de 2018.

Se lee el acta del día 17 de diciembre de 2018 y se procede a su votación. El acta del 17 de diciembre de 2018 es aprobada por unanimidad.

#### 2. Informe del coordinador.

El coordinador D. Antonio David Villegas Yeguas procede a la lectura de su informe.

Desde la última reunión de la comisión, realizada el día 17 de diciembre de 2018, se ha estado trabajando en la campaña de reivindicación del tercer edificio de la DEIIT y en la campaña de exámenes, progresando adecuadamente. Es necesario seguir adelante con estas campañas, además del proyecto de GitHub DEIIT.

No hay novedades respecto a la gestión de grupos de la DEIIT, redes sociales o cartelería - todo sigue funcionando adecuadamente.

## 3. Planificación del proyecto GitHub DEIIT

Se procede a discutir y planificar el proyecto de creación de un GitHub oficial de la DEIIT. Se establece como encargados y supervisores del proyecto a D. Antonio David Villegas Yeguas, D. Pablo Vallejo Ruiz, D. Atanasio José Rubio Gil, D. Guillermo Sandoval Schmidt, D. Juan Ocaña Valenzuela y D. David Gil Bautista.

Actualmente, el repositorio de GitHub del que disponemos no se trata de más que un prototipo, y tan solo ha sido utilizado para realizar pruebas. En estos momentos, es necesario arreglar las imágenes que no se encuentran disponibles, arreglar enlaces rotos, y limpiar commits de prueba, entre otros muchos detalles.

D. Atanasio José Rubio Gil propone que se borre el repositorio por completo para crear uno totalmente nuevo una vez se vaya a mostrar el proyecto al público de manera oficial.

El coordinador, D. Antonio David Villegas Yeguas, comenta que, aunque en estos momentos lo más importante es centrar nuestra atención en la campaña del tercer edificio, también estaría bien sacar tiempo para trabajar diariamente en el GitHub, proponiendo a los otros encargados del proyecto realizar reuniones de manera informal para trabajar en el proyecto regularmente.





D. Juan Ocaña Valenzuela se ofrece a diseñar un cartel para promocionar el proyecto.

Dado que este no es un proyecto de máxima prioridad, y no hay tanta urgencia por completarlo, queda propuesto que éste pueda salir al público el año que viene.

### 4. Planificación de la campaña sobre el tercer edificio de la ETSIIT.

Debido a las cercanas elecciones a rector o rectora de la UGR, es un momento crítico y muy importante para la campaña de reivindicación del tercer edificio, y es imperioso comenzar ya a mostrarla al público.

D. Juan Ocaña Valenzuela muestra a la Comisión el prototipo de los nuevos carteles y el logo para la campaña, basándose en el eslogan 'Nos falta espacio'. Este nuevo logo se utilizaría en conjunto al de la DEIIT para acompañar publicaciones en redes, cartelería, y otros. Se muestra a la Comisión distintos ejemplos del uso del logo en carteles con fondos de distintos colores y con distintos mensajes.

También muestra un prototipo del nuevo cartel en el que ha estado trabajando, basado en la idea de Tetris, de tamaño A3 para imprimir y colgar por la Escuela.

D. Atanasio José Rubio Gil propone la creación de pegatinas con el nuevo logo propuesto, y queda sugerida la idea de crear merchandising haciendo uso de estos nuevos logo y eslogan.

Para evitar la posibilidad de que se reduzca la calidad de los carteles a la hora de imprimirlos, se pondrá en contacto con D. Juan José Ramos Muñoz (Subdirector de Estudiantes, Actividades Científicas y Culturales) para intentar asegurar una impresión de calidad.

Se procede a votar el uso de la campaña propuesta. Con 6 votos a favor, esta es aprobada por unanimidad.

Se propone comenzar a redactar mensajes a través del Google Drive mencionado en anteriores reuniones para poder publicar en redes y utilizar en carteles.

Además de esto, D.ª Carmen Guidet Gómez comenta a la Comisión que ha grabado parte de la entrevista realizada a D. Guillermo Sandoval Schmidt, en la que habla sobre la situación de la Escuela respecto al tercer edificio. D.ª Carmen Guidet Gómez propone utilizar estos vídeos para subirlos a redes sociales y apoyar a la campaña, y actualmente los está subtitulando para hacer más fácil su difusión. La idea es recibida positivamente.





## 5. Planificación y mejora de la página web de la DEIIT.

Es necesario reestructurar la página web de la DEIIT debido al reciente aumento de datos que cada vez se hace más complicado gestionar, y se ha estado hablando con D. Daniel Jiménez López para efectuar modificaciones en la página web. Se piden ideas y sugerencias para mejoras a realizar.

D. Juan Ocaña Valenzuela propone abandonar el sitio web actual y crear una página desde cero utilizando algún sistema como Wordpress. Sin embargo, D. Guillermo Sandoval Schmidt rechaza la idea, recordando a la Comisión que el diseño actual de la web fue aprobado previamente por el Pleno, y sería necesario llevar cualquier cambio radical en la web a Pleno, por lo que deberíamos de utilizar la antigua página web como base.

D. Pablo Vallejo Ruiz sugiere la creación de un portal web que permita un acceso más rápido a las otras secciones de la web.

D. Atanasio José Rubio Gil sugiere aprovechar mejor todos los espacios en blanco de la página para mostrar más contenido, actualizar las secciones de 'Miembros del pleno' y 'Sobre nosotros', y actualizar los nombres de estas secciones para hacerlos más claros. También sugiere actualizar la sección de redes sociales y ampliar la sección de contactos, creando una subpágina para esta si es necesario.

D. Antonio David Villegas Yeguas comenta que se ha hablado con el centro para actualizar el enlace de la página web de la ETSIIT, el cual actualmente se encuentra desactualizado y no lleva a la página de la DEIIT.

Todas estas ideas se tendrán en cuenta a la hora de actualizar la página web.

# 6. Asuntos de tramite y urgencia.

No hay asuntos de trámite y urgencia.





## 7. Ruegos y preguntas.

| D. Guillermo Sandoval Schmidt vuelve a recordar a la Comisión que es muy importante que tanto miembros  |
|---|
| como voluntarios de la Comisión colaboren y participen todos, ya sea redactando mensajes, contribuyendo |
| con imágenes, buscando información, haciendo dibujos o esquemas D.ª Carmen Guidet Gómez comenta         |
| que se debería empezar a hacer más presión durante el próximo mes marzo, dado que se acerca el periodo  |
| de elecciones a rector o rectora.   |

Sin más que tratar, se levanta la sesión a las 14:1 horas.

De todo ello doy fe como Secretario de Comisión de Información, en Granada a 15 de febrero de 2019.

V.B. Coordinador de Información

El Secretario

D. Antonio David Villegas Yeguas

D. Pablo Vallejo Ruiz